
 
Papa Francesco: a messaggio pasquale, "non siamo soli: Gesù, il
Vivente, è con noi per sempre"

“Cari fratelli e sorelle, Cristo è risorto! Oggi proclamiamo che Lui, il Signore della nostra vita, è ‘la
risurrezione e la vita’ del mondo. È Pasqua, che significa ‘passaggio’, perché in Gesù si è compiuto
il passaggio decisivo dell’umanità: quello dalla morte alla vita, dal peccato alla grazia, dalla paura
alla fiducia, dalla desolazione alla comunione. In Lui, Signore del tempo e della storia, vorrei dire a
tutti, con la gioia nel cuore: buona Pasqua!”. Lo ha detto Papa Francesco nel messaggio pasquale
pronunciato oggi in piazza San Pietro. “Sia per ciascuno di voi, cari fratelli e sorelle, in particolare per
gli ammalati e per i poveri, per gli anziani e per chi sta attraversando momenti di prova e di fatica, un
passaggio dalla tribolazione alla consolazione – l’augurio del Papa -. Non siamo soli: Gesù, il
Vivente, è con noi per sempre. Gioiscano la Chiesa e il mondo, perché oggi le nostre speranze non si
infrangono più contro il muro della morte, ma il Signore ci ha aperto un ponte verso la vita. Sì, fratelli
e sorelle, a Pasqua la sorte del mondo è cambiata e quest’oggi, che coincide pure con la data più
probabile della risurrezione di Cristo, possiamo rallegrarci di celebrare, per pura grazia, il giorno più
importante e bello della storia”. “Cristo è risorto, è veramente risorto, come si proclama nelle Chiese
di Oriente”, ha concluso il Papa ricordando che “quel veramente ci dice che la speranza non è
un’illusione, è verità! E che il cammino dell’umanità da Pasqua in poi, contrassegnato dalla
speranza, procede più spedito”.
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